

# 城北庵

令和7年

3月発行

第5号

タイトル文字 馬場友梨恵(JJS一期生)

「きずな庵」は一年に一度、青少年育成城北地区連絡協議会 及び JJS（城北ジュニアサポーター）の活動記録を地域の皆さまにご報告させていただく広報誌です。

## 『令和6年度 思い出深い一年に感謝！』

本年度も地域の支えを感じながら青少年育成活動に携わって参りました。十分な活動ができなかったり、部分的だった事業もありますが、地域の皆様や学校の応援を頂き取組む事が出来ました。JJSはじめ地域の子供達に温かく声をかけて下さり見守って頂きありがとうございました。子ども達は、今、それぞれに進級・進学の時期、まだ見ぬ新たな世界に期待し希望を膨らませているところだと思います。引続き、城北の子ども達が誇りに思え、地域を離れてもいつでも帰って来たいと思える様なワクワクする故郷づくりに努力いたします。

特に今年度は、希望者を募り4年ぶりに「城北連」としてしゃんしゃん傘踊りに参加し感動を得ました。城北地域の盛り上げを一役担う事ができたと思います。52名の踊り子・スタッフの内 24名の青少協役員・JJSも主体的に関わらせて頂きました。「百花繚蘭」の皆様から指導を受けられた事、また練習を通して保護者・地域の皆さんから応援を頂いた事、太鼓クラブなど他団体の仲間と一緒に頑張り切れた事など、子ども達にとって人の繋がりを感じられた貴重な機会になったのではないのでしょうか。この度の傘踊りへの参加を大きな財産の一つとして、さあ次は子ども食堂や地域行事など、様々なボランティア活動に取り組んで参ります。こうして、沢山の元気を頂いた本年度の活動に感謝し、来年度はどんなワクワクする様な活動ができるか楽しみです。

青少年育成城北地区連絡協議会 会長 吉野恭介



8/14 一斉傘踊り（城北連）

給水車のデザインは  
子ども達のアイデア！

## 非行防止事業

7/20~8/25の夏休み期間、青少協役員、町内会で巡回活動を行いました。ここ数年日中の酷暑も原因となり、子どもたちの姿を見かけることはないと報告をいただいています。来年度以降、実態にあった活動への移行を検討したいと考えています。



## その他の活動

様々な場面で多くの方々にお世話になって活動することができました。

### 7/21 みんなでラジオ体操&交通安全教室



☆谷口さん（フィットネスジャングル）との息もバッチリ!!



11/24 ケヤキ通り清掃



### 8/17 夕暮れウォーク



☆3チーム参加して大会を盛り上げました!!



2/16 “ボッチャ大会”参加

☆(民生委)大田会長に200枚のカードを託しました!!



12/22 一人暮らしの高齢者へメッセージカード作り